



Eingang:

Frankfurt am Main, 25.04.2016

A N T R A G der **BFF** - Fraktion im Römer

Städtische Akten müssen Protokolle wichtiger Sitzungen enthalten

Das Fehlen von Protokollen in Akteneinsichts-Ausschüssen macht es unmöglich, die Argumente und Verantwortlichkeiten für politische und verwaltungsinterne Entscheidungen nachzuvollziehen.

Die Stadtverordnetenversammlung möge daher beschließen:

In den städtischen Akten werden künftig vollständige Ergebnisprotokolle von Sitzungen dokumentiert, auf denen finanzielle und stadtpolitische Entscheidungen getroffen werden.

Bürger Für Frankfurt im Römer

Wolfgang Hübner
Fraktionsvorsitzender

Antragsteller:
Wolfgang Hübner
Ingeborg Leineweber
Patrick Schenk